



POLITÉCNICA



AGUA, SANEAMIENTO
Y DESARROLLO

PRESENTACIÓN – EDITORIAL

A pesar del marcado carácter reduccionista en el que nos encontramos sumidos desde hace años, se sigue trabajando en todos los ámbitos ligados al desarrollo humano. Muchos de estos trabajos son merecedores de una divulgación real que incremente el valor añadido conseguido y, sobre todo, que permita intercambiar opiniones y experiencias. En numerosas ocasiones los órganos de difusión clásicos, orientados a líneas de especialización restringidas, pueden no ser el marco adecuado para la divulgación de los trabajos sobre desarrollo humano en general, y sobre tecnología aplicada en particular.

Con ese ánimo de superación y adaptación a un contexto de pobreza repleto de problemas, ligados a menudo a la falta de acceso a la información entre los más desfavorecidos, surge la presente publicación de difusión digital. Su línea editorial, por lo tanto, se define como una búsqueda de contribuciones en un mundo necesitado de solidaridades como base, pero también de foros en los que se planteen con rigor y carácter práctico, estudios y soluciones de diseño y tecnología aplicados al desarrollo humano.

Esperamos cumplir con la esperanza que se deposita por adelantado en toda nueva publicación, y solicitamos para ello las aportaciones de quienes, por vinculación con el desarrollo humano y la cooperación de base tecnológica, deseen compartir sus trabajos e inquietudes.

Nuestro agradecimiento al Archivo Digital de la Universidad Politécnica de Madrid por las facilidades dadas para que esta publicación se lleve a cabo.